
Parution du mardi 16 juillet 2019 
 

AVIS AUX CLUBS AYANT DEMANDE LE SECTEUR D’ARRAS 
 
 

 

Compte tenu des nombreuses demandes il ne sera pas possible de satisfaire tous les 
désidératas émis. 
 
Priorité sera d’abord accordée aux équipes du secteur concerné, puis satisfaction sera 
donnée en fonction des places disponibles : 

→ aux équipes opérant dans le secteur d’Arras depuis plusieurs saisons 
→ aux autres équipes dans l’ordre chronologique de réception des demandes. 
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